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В Двуреченске больше нет 
очереди в детские сады

Очень хорошее, просто замечательное, 
давно ожидаемое событие 

случилось в Двуреченске под «завязку года»: 
15 декабря здесь снова открылся 

детский сад № 19 «Ракета». 
В 2002 году его закрыли, как детсад, за ненадобностью: 

женщины в те годы совсем перестали рожать. 
Зато стремительно росло число детских домов, 

всякого рода реабилитационных центров для детей 
и подростков. Вот и этот детский сад в те годы 

передали под учреждение такого типа. 
Но эта история уже в прошлом. 
А за две недели до Нового года 

детский сад получил свое второе рождение. 

…10 утра. Свежевыкрашенный, освещенный со всех сторон са�
дик видно отовсюду. Съезжаются гости. Вижу здесь главу округа В. 
А. Старкова, его заместителей В. Б. Дорохова и А. Н. Галашева, на�
чальника управления образования А. М. Минина, исполнительного 
директора Ключевского завода ферросплавов Н. В. Кузьмина, ди�
ректора местного дома культуры С. А. Попову, местного главу С. Н. 
Левенских, двуреченских депутатов Сысертской Думы – перечисляю 
только тех, кого в лицо знаю.  А гостей, наверное, три десятка. Здесь 
же и счастливые родители. И даже Дед Мороз со Снегурочкой, в ру�
ках которых горят, сверкая, бенгальские свечи. 

Но,  конечно, главные на этом празднике – дети. Часть из них уже 
гуляет на улице, воспитательница приводит их ненадолго к митин�
гующим взрослым. Но детям нет дела до того, кому вручает Благо�
дарственные письма глава – они бегут, несмотря на морозное утро, 
осваивать игровые площадки. 

Гости произносят короткие речи. Местный глава говорит о том, 
что 110  мест в этом детском саду – это спокойствие родителей, ко�
торые теперь могут плодотворно работать на благо свое, поселка и 
страны. 

В. А. Старков благодарит руководство  Ключевского завода фер�
росплавов – это предприятие занималось проектно�сметной доку�
ментацией. Благодарит строителей и коммунальщиков. И в за�
ключение: 

� Было бы хорошо, если бы мы  вот так в год по садику откры�
вали:  в прошлом году – в Октябрьском, нынче – в Двуречен�
ске. А на следующий год надо во что бы то ни стало в Сысерти 
новый детский сад построить, � говорит Старков. 

Ну что ж, осталось сказать, что с открытием этого садика в 
Двуреченске теперь ходят в детские дошкольные учреждения 
все малыши старше двух лет, т. е. очереди практически нет. 

Потом уже спросила главу: 
� Вы сказали – в год бы по садику… И сколько лет нам надо, 

чтобы не стало очередей? 
� В следующем году мы очень постараемся открыть хотя бы 

группу в Новоипатово, � сказал Вадим Анатольевич. – Надо 
делать садик в Большом Седельникове. В Сысерти 
готова проектно�сметная документация на два са�
дика, но здесь и этого мало. Вообще Сысерти мы, 
власть, задолжали… 

В Двуреченске � праздник за праздником. Днем 
раньше открыли здесь производственный объект 
– обогатительную фабрику.  И вот – садик. Счаст�
ливого тебе полета, «Ракета»! 

Н. Шаяхова. 
На снимках: ленточку разрезают 

Н. В. Кузьмин, В. А. Старков, С. Н. Левенских; 
дети осваивают садик. 

Фото автора. 
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В АДМИНИСТРАЦИИ ОКРУГА ВЫБОРЫ-2011

В Кремле готовы пойти на частичный пересмотр итогов голосования

Двуреченский садик – только начало
Счастливы дети и родители Двуреченска: наконец,  открылся 
детский сад. Ключевской завод ферросплавов обещает помочь с 
благоустройством территории вокруг садика весной. А в планах 
муниципалитета на 2012 год начать строительство одного садика 
на 135 мест в Сысерти, спроектировать второй садик на 135 мест 
в Сысерти, восстановить детский сад на станции Седельниково, в 
Никольском детском саду открыть дополнительную группу.
Помимо этого, конечно, продолжится строительство в Сысерти 
новой школы и восстановление школы N15.

Новая касса
МУП ЖКХ «Сысертское» планирует открыть новую кассу для 
приема коммунальных платежей. Чтобы она была удобной для 
жителей,  и чтобы  часы ее работы не совпадали с рабочим вре�
менем большинства плательщиков. 

Спрятать персональные данные
 Роскомнадзор выдал администрации предписание в связи с не�
надлежащим хранением персональных данных граждан. Докумен�
ты, содержащие персональные сведения, находятся в различных 
отделах администрации просто в коробках на полу и на столах. 
В прозрачных файлах. Что является грубейшим нарушением. 
Поэтому в ближайшее время администрации предстоит закупить 
специальные шкафы, в которых документы будут запираться на 
ключ.

Завершается бюджетный год
За несколько дней до Нового года  бюджет округа по доходам 
исполнен на 97,65%, по расходам – на 87,12%. 

Началась мартовская кампания
Полным ходом идет подготовка к выборам президента России 
и депутатов местной Думы. С 24 декабря начинается выдвиже�
ние кандидатов в депутаты. Однако на сегодняшний день еще 
не сформированы окружные комиссии (их должно быть 10), не 
определены места, где они будут располагаться. Выдвижение 
кандидатов будет идти до 18 января.

Помоги детям
В прошлую пятницу в Большом Истоке прошел второй благотво�
рительный марафон «Помоги детям». Его участниками стали ру�
ководители местных предприятий и предприниматели. На празд�
нике выступали ребята из детской школы искусств. Были подго�
товлены детские поделки, которые продавали здесь по принципу 
аукционных торгов. Выручили за вечер 107 тысяч рублей. Эти 
деньги пойдут на благотворительные елки и подарки для детей 
поселка. В Большом Истоке проживает 35 детей�инвалидов. Сей�
час совет ветеранов готовит для них подарки. 

Наркозависимость
16 декабря прошло межведомственное совещание  Южного 
управленческого округа по работе с семьями, где употребляют 
наркотики подростки или родители, имеющие несовершеннолет�
них детей. В Сысертском районе на учете состоят шесть семей, 
где родители, имеющие детей, употребляют дезаморфин. Под�
ростков, употребляющих наркотики, на учете нет. Но есть те, 
которые употребляют психотропные и токсические вещества.

400 человек на сцене
В субботу в Сысертском ГЦД состоялся областной фестиваль�
конкурс детских школ искусств. Музыкальные произведения ис�
полняли преподаватели и выпускники. Профессиональное жюри 
отметило высокий уровень наших исполнителей.
В воскресенье в Патрушевском центре досуга состязались танцо�
ры в традиционном конкурсе «Каблучок». 400 человек за четыре 
часа выходили на сцену. Полный зал зрителей наслаждался их 
искусством. Гран�при остался за Патрушами, но подрастает 
коллектив «Априори» в Большом Истоке. Он в скором будущем 
составит сильную конкуренцию патрушевским танцорам. При�
мечательно, что в «Каблучке» участвовали не только детские и 
молодежные коллективы, но и взрослые (женщины до 50 лет). 

Сборы активистов
Как сообщила председатель по делам молодежи Н. В. Кузнецова, 
у нас прошли десятые сборы актива старшеклассников. Собрали 
на них депутатов школьной думы, вожатский отряд и представи�
телей школьного самоуправления. 
Социальный проект детей «280 добрых дел к юбилею города» 
выиграл грант правительства Свердловской области.

Ирина Летемина.

РБК. По скольку Дмитрий Медведев признал, что 
нарушения были, и публично дал команду разобрать�
ся с каждым, некоторые суды могут завершиться 
победой оппозиционеров. Собеседники РБК daily в 
администрации президента говорят, что Кремль мо�
рально готов на незначительное снижение результа�
та «Единой России» — до той степени, чтобы снизить 
процент, но не уменьшить число мандатов. На регио�
нальных выборах у оппозиции больше шансов потес�
нить партию власти, признаются чиновники.

Появились первые данные от оппозиционных партий 
о подготовленных исках. В КПРФ рассказали, что в 37 
регионах сейчас уже подано более 150 исков. В част�
ности, коммунисты опротестовывают результаты на от�
дельных участках в Москве, Ростов ской, Тверской, Но�
восибирской, Астраханской областях. Но в субботу было 
принято решение переориентировать региональные об�
комы с подачи исков в гражданские суды на подготовку 
жалоб в СКР. Поэтому в течение недели�двух будет по�

дано более тысячи таких жалоб на «карусели», вбросы, 
переписку протоколов, нарушения прав наблюдателей в 
СКР на возбуждение уголовных дел».

В «Справедливой России»  насчитали по думским вы�
борам в Москве около 1 тыс. жалоб в УИК, ТИК, МГИК 
и ЦИК. А в целом по России эсэры, по собственным под�
счетам, жаловались в комиссии более 100 тыс. раз, хотя 
далеко не все жалобы были зарегистрированы и будут 
доведены до суда. 

И КПРФ, и ЛДПР, и «Справедливая Россия» не будут 
сдавать мандаты в знак протеста против подсчета голо�
сов. Их лидеры на прошлой неделе заявили о готовности 
бороться с нарушениями параллельно с работой в Думе 
нового созыва.

Не исключено, что у парламентских партий есть шанс 
найти правду в суде. В администрации президента РБК 
daily признались, что сверху дана команда идти навстре�
чу оппозиции. Все эти шаги, не скрывают в АП, направ�
лены на снижение протестных настроений.

Белый и пушистый митинг
17 декабря на Площади Труда прошел второй митинг против результатов выборов Государствен�

ную Думу. На этот раз он был санкционированным, а значит, никто не скрывал плакатов и не боял�
ся выкрикивать лозунги.  

Правда, на мероприятие все 
же пришло меньше людей, чем 
на несанкционированный пикет 
10 декабря – всего около тысячи 
человек (по некоторым оценкам 
2�3 тысячи).  Шумно, весело чув�
ствовал себя народ на площади 
неделю назад. Словно всех ра�
довало,  что есть запрет и его 
можно и нужно нарушить! В этот 
раз никто ничего не запрещал, 
власть наоборот всячески со�
действовала организации ми�
тинга. 

Площадь Труда была по пери�
метру окружена металлическими 
заграждениями, пройти внутрь 
которых можно было только че�
рез рамки металлоискателей и 
после досмотра. Однако, по сло�
вам участников, бойцы ОМОНа 
все�таки тоже были рядом – за 
водонапорной башней стояли 
два Урала с «космонавтами» в 
бронежилетах.

� Заметила, что на второй ми�
тинг пришло меньше молодежи, � 
рассказывает участница митинга 
Татьяна Рябова. – В прошлый раз 
здесь собрались чуть ли не все 
мои однокурсники и знакомые из 
разных университетов. А сейчас, 
в основном,  взрослые люди.

С импровизированный сце�
ны возле памятника Татищева и 
де Генина звучали взвешенные 
речи от активистов, среди при�
шедших провели конкурс плака�
тов, а в завершение действа вы�
пустили в небо множество белых 
шаров – символ протеста.

� Если честно, было скучно и 
непонятно, � делится впечатле�
ниями Антон Шаяхов, участник 
митинга.

Конечно, официальное меро�

приятие получилось 
менее динамичным, 
словно шутка, кото�
рая  звучит второй 
раз. Однако он полу�
чился более искрен�
ним и настоящим, 
нежели митинг в под�
держку «Единой Рос�
сии», который про�
шел 15 декабря возле 
ДИВСа. Туда авто�
бусами привозили 
молодежь, кормили 
горячей кашкой, но в 
глазах собравшихся 
была пустота. Услы�
шав команду «митинг 
окончен», участники 
за несколько минут 
разбежались по ав�
тобусам. На площа�

лые и пушистые» митинги, � гово�
рит участник акции Сергей Со�
ловьев. – Считаю, что в этом и 
стратегия власти сейчас: просто 
возьмут измором и игнором, де�
лая вид, что не замечают. Людям 
просто надоест ходить на такие 
сборища и все вернутся к спокой�
ной жизни.

В качестве красивого финала 
протестующие выпустили в небо 
белые шары. Что будет дальше – 
пока неизвестно, ведь впереди 
24 декабря – день, когда в Мо�
скве пройдет митинг несоглас�
ных с результатами выборов. 
Возможно, в Екатеринбурге в 
этот день тоже пройдет очеред�
ной митинг. Изменят ли что�то 
эти акции протеста или плавно 
перетекут в новогодние гуляния 
– покажет время.

Наталья Беляева.
Фото из  интернета.

ди труда в эту субботу такого 
не произошло – народ приходил 
добровольно, однако уже с мень�
шим энтузиазмом. 

� Не нравятся мне такие «бе�
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АКТУАЛЬНО

Россию приняли в ВТО
Единогласно одобрено присоединение России 

ко Всемирной торговой организации (ВТО) на ми�
нистерской конференции этой организации, прохо�
дящей 16 декабря в Женеве. Документы по присое�
динению России к ВТО одобрили 153 стран�членов 
организации.

Вопрос о принятии России в ВТО на заседании под�
нял министр финансов Нигерии Олусегун Аганги. Он 
представил доклад Рабочей группы по присоедине�
нию, перечень уступок и обязательств по товарам, а 
также перечень обязательств по услугам, которые со�
гласилась выполнить Россия, сообщает ИТАР�ТАСС.

Все три документа были приняты по отдельности 
без единого возражения.

Россия – рекордсмен по времени ведения пере�
говоров о вступлении в ВТО. Переговоры длились 18 
лет. Дольше ведет переговоры с ВТО только Алжир.

Немедленного изменения таможенной политики в 
России после вступления в ВТО не произойдет. Доку�
мент еще должна ратифицировать Дума, и даже после 
этого будет действовать семилетний переходный пе�
риод. Стандартного договора о членстве во Всемир�
ной торговой организации не существует – страны бук�
вально по каждому продукту согласовывают пошлины. 
В результате общий свод тарифов ВТО уже сейчас 
переваливает за 30 тысяч страниц.

«Мировая торговля переживает не лучшие време�
на, и в такие периоды всегда возникают риски роста 
протекционизма. Присоединяясь к ВТО, мы готовы 
противодействовать таким рискам. Поэтому для нас 
присоединение к ВТО � это не финиш, а старт», � го�
ворит министр экономического развития РФ Эльвира 
Набиуллина.

Самое ожидаемое в России – снижение пошлин на 
иномарки. Этот продукт – главная статья российского 
импорта, почти 11 миллиардов долларов в год. Сборы 

начнут снижаться уже со следующего года и к 2017�ому 
сократятся в два раза – с 30 до 15 процентов для новых 
автомобилей. В масштабах страны экономия для потре�
бителей � более 1,5 миллиардов долларов.

Подешевеют и лекарства – примерно на 5�10 процен�
тов. Иностранные препараты сейчас занимают 77 про�
центов прилавков российских аптек, так что снижение 
цен заметят многие.

А вот компьютеры могут и подорожать – нормы ВТО 
позволяют 10�процентную пошлину. В России она сейчас 
нулевая.

Доступнее станет зарубежное вино, сахар, мебель, 
часы, фрукты, а также мясо птицы и свинина. Впрочем, 
по сельхозпродукции Россию ожидает, скорее рост не 
импорта, а экспорта: члены ВТО будут обязаны также 
открыть свой рынок. Бонусы получат и некоторые рос�
сийские производители, например, металлов: Евросоюз 
отменит импортные квоты на черную металлургию, а 
Соединенные Штаты – поправку Джексона�Вэника, ко�
торая не давала российским компаниям в полную силу 
работать в США. Сейчас зарубежные барьеры стоят хи�
мической, металлургической и энергетической отраслям 
экономики России около двух миллиардов долларов еже�
годно.

По подсчетам Всемирного банка, выигравших от�
раслей от вступления России в ВТО будет больше, чем 
проигравших. Впрочем, почти две трети экономики но�
вовведений и не заметит. Вступление в ВТО, например, 
никак не затронет банковский сектор, а также пошлины 
на нефть, нефтепродукты и газ.

«С этим присоединением страны ВТО будут контроли�
ровать 97 процентов мировой торговли. Так что для на�
шей организации это тоже огромное событие», � говорит 
генеральный директор ВТО Паскаль Лами.

Вообще, пример других новичков торговой организа�
ции последних лет весьма противоречив. Вступившая в 

ВТО шесть лет назад Саудовская Аравия добилась 
увеличения прямых иностранных инвестиций, а отток 
капитала сменился притоком – правда, скромным, в 
18 миллиардов долларов в прошлом году. А вот дивер�
сификации добиться не удалось – основное развитие 
продолжается в нефтегазовой сфере.

А вот Украина и Вьетнам от вступления пострада�
ли. Скажем, доля импортной свинины на украинском 
рынке с 2008�го выросла на 40 процентов, а поставки 
масла из�за рубежа взлетели в сто три раза. Впрочем, 
в случае повторения такой ситуации в России возмож�
но введение защитных мер.

«Если снижение тарифа приведет к ситуации рез�
кого роста импорта и ущерба нашей промышленности, 
то ВТО позволяет применять специальные защитные 
меры, чтобы ограничить этот импорт на пять лет, по 
некоторым позициям до семи лет, и тем самым ста�
билизировать ситуацию», � говорит руководитель де�
легации России на переговорах с ВТО Максим Мед�
ведков.

В целом присоединение к Всемирной торговой ор�
ганизации должно подтолкнуть российские компании 
выпускать более конкурентоспособную продукцию. А 
развитие международной торговли – создать до 40 ты�
сяч новых рабочих мест. /E1.ru

Про раздельный сбор мусора 
в Екатеринбурге и у нас 

На прошлой неделе в Екате�
ринбурге запустили первый в 
городе мусоросортировочный 
комплекс твердых бытовых 
отходов. В городе на контей�
нерных площадках стали уста�
навливать контейнеры двух 
цветов. В оранжевые горожане 
должны будут бросать стекло, 
алюминиевые банки, бумагу, 
ткань, пластик. Содержимое 
этих оранжевых ящиков будет 
отправляться на дальнейшую 
переработку.  А содержимое 
зеленых ящиков, как и прежде, 
� на свалку. 

Факт этот радует. Ведь сколь�
ко мы говорили, что, во�первых, 
утопаем в мусоре, во�вторых, 
никто не занимается его перера�
боткой. А переработка мусора – 
это практически «золотое дно». 
Потому что сколько его не пере�
рабатывай, он всегда будет. 

Смотрим в телевизоре про за�
падную жизнь  и удивляемся: как 
у них чисто, как у них здорово ор�
ганизована уборка и сбор мусо�
ра! Но вот и у нас начали, я имею 
ввиду Екатеринбург. 

В Сысерти же пока ком�
мунальная служба пытается 
раздельно собирать крупно�
габаритный мусор и бытовой. 
Построили даже специальные 
контейнерные площадки с 
«пристроями» для крупногаба�

ритного мусора. И что же? Да 
ничего! Нам, сысертцам, что 
называется, по фигу мороз! 
Наблюдаю за контейнерной 

площадкой, которая находится 
во дворе домов 58, 60 по улице 
Орджоникидзе. Но везут сюда 
мусор, кстати, со всех концов 

города, потому что проезд 
удобный. 

Даже при пустых мусор�
ных контейнерах многие люди 

По мнению сысертцев, это – крупногабаритный мусор  

почему�то бросают свои пакеты с 
бытовым мусором… на площадку 
для крупногабарита. Там их раз�
рывают и растаскивают по всему 
пустырю собаки, ветер разносит. 
Или довезут, донесут до площад�
ки и ставят свои пакеты рядом с 
железными контейнерами. 

Мне, честное слово, хочется 
у таких людей вскрыть черепную 
коробку и посмотреть, что там? 
Мозги или что�то другое. Они 
хоть немножко соображают, что�
бы понять, что пакеты с бытовым 
мусором надо бросать в контей�
неры, а не рядом и не на площад�
ки для крупногабарита. 

А ведь, наверное, тоже сидят 
– рассуждают в кругу знакомых: 
мол, как грязно в городе. Раз�
махивают руками: эх, Россия… 
Режут «правду�матку» за 100�
граммами про нашу власть, ко�
торая с мусором в городе спра�
виться не может. 

Мы можем жить лучше, чище, 
красивее, не кивая на Старко�
ва, Никитенко или Григорьеву. 
Просто каждый, подходящий к 
мусорным контейнерам, должен 
действовать не по принципу «по�
лучай, фашист, гранату». Вы же 
дома не «ходите» мимо унита�
за? 

Н. Шаяхова. 
Фото автора.
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ВОЗВРАЩАЯСЬ К ТЕМЕ

Школа, ты дом, 
милый дом…

Казалось, что еще вчера мы сдавали экзамен, гуляли на вы�
пускном вечере – были школьниками. Но, очнувшись, понимаю, 
школьная пора нас миновала. 

Идет уже четвертый месяц нашей новой жизни. Все разбежа�
лись, кто куда, по разным учебным заведениям. Но не изменилось 
одно – наша школа. Только уже без нас. Нам на замену пришло 
следующее поколение. Так же проводят здесь мероприятия, не 
стоит на месте учебный процесс. Пройдет еще немного времени, 
и они тоже станут выпускниками. 

Учителя…  Дорогие наши! Сколько сил вы вложили в наши 
детские души, чтобы мы стали достойными, грамотными людьми. 
Вы много терпели, много прощали, и остались для нас лучшими 
педагогами. Будучи студенткой первого курса филологического 
факультета, с благодарностью вспоминаю и нашего классного 
руководителя – Галину Александровну Огнивову. Взяв на себя 
классное руководство, она из маленьких пятиклассников вырасти�
ла умных, общительных и позитивных выпускников, многие из ко�
торых учатся в высших учебных заведениях. Она сумела сделать 
нас лидерами. Благодаря ее воспитанию, я стала старостой своей 
группы и зарекомендовала себя как активист в новом – студенче�
ском � коллективе.

Оглядываясь назад, хочу сказать большое спасибо учителям 
школы N 16 с. Никольского, за потраченные силы и огромные ста�
рания. И отдельно – Эмме Константиновне Сазоновой, которая на 
протяжении школьных лет так чутко и ответственно занималась со 
мной, помогла готовиться к экзаменам.

Всех учителей вспоминаем с любовью, а годы, проведенные в 
стенах школы, – считаю золотыми… Мы радуемся каждой встрече 
друг с другом: наши педагоги нас не забыли, по�прежнему стара�
ются помочь. 

В новых учебных заведениях новые преподаватели. Они, ко�
нечно, не хуже, но никогда не смогут они заменить тех, кто был 
рядом десять лет. Скучаю по одноклассникам, школьным друзьям. 
Привыкая к студенческой жизни, понимаю, что школу ничто не за�
менит, как и родной дом. 

Все переживется, все забудется, и только моменты детства и 
школьных лет навсегда останутся с тобою. Школьники, цените это 
милое время, цените своих учителей, они любят вас, и стараются 
дать как можно больше знаний. Не бросайтесь обидными фраза�
ми, мол, скорей бы уйти из школы. Поверьте, потом вам непре�
менно захочется вернуться обратно. 

Живи и процветай, родная моя школа! Ты – в моем сердце.

Евгения Леднева, 
выпускница школы N 16.

с. Никольское. 

Не троньте имя города
Прочитал опрос горожан («Маяк» от 8 декабря 2011 года) «Надо 

ли Сысерти менять имя?» и возмутился. Как же так, жить в горо�
де и не знать истоков! Я, коренной сысертчанин, удивлен ответом 
одного из опрошенных Игоря Савенкова, якобы, улица Ленина 
называлась раньше Кабацкой. Это же неправда! Ведь раньше на�
звание улице давали не «с потолка». Имя отражало ее местопо�
ложение, вид, расположение на ней каких�то объектов и другие 
параметры. Названия были живыми, привязанными к территории, 
красиво звучали.

Так, ул. Карла Маркса раньше была Грязовской – по назва�
нию речушки, которая протекала рядом. Карла Либкнехта была 
Направлянской, Большевиков – Городской, Свердлова – Новой, 
Быкова – Узенькой. Ну как могла зваться Кабацкой улица, на ко�
торой с конца 18�го века стояла православная церковь? Конечно, 
она так и называлась – Церковная. А Кабацкой, которую упомянул 
И. Савенков, была ул. Свободы, параллельная Ленина. 

Переименуют ли сейчас улицы – вернут им старые имена или 
придумают новые – мне, в принципе, все равно. Но менять на�
звание города точно не надо. Такие разговоры для Сысерти не 
новы. Весной 1941 года даже состоялся митинг на площади перед 
церковью на эту тему. Большевики предлагали назвать населен�
ный пункт Зеленая Роща – тогда все улицы были зеленые. Народ 
выступил против переименования, и вопрос отложили. А в июне 
началась война и было уж совсем не до этого ни управленцам, ни 
рядовым горожанам. 

Лично мое мнение – город переименовывать нельзя. Пред�
ставьте, это же как человека «переназвать»: жил себе Иван, 
а тут на тебе – он больше не Иван, а Василий. Кому понравит�
ся? Имя Сысерть дано по названию реки, с ним город прожил 
без четверти три века. Стоит ли жертвовать этим историческим 
именем ради фамилии человека (бесспорно, талантливого и про�
славленного писателя), который здесь даже, по большому счету, 
не жил. Он провел тут только «младенческую» пору. Считаю, в 
Сысерти и без того немало напоминаний о том, что здесь Родина 
сказителя. Это переименование будет бессмысленным, пустым, 
неоправданным.

Н. Редикурцев.
г. Сысерть. 

Челябинцам разрешили 
рыбачить бесплатно

 

Сначала напомню, что наш «любимый» законодатель в дека�
бре 2010 года подложил россиянам очередную свинью. Принял 
поправки в Закон РФ «О рыболовстве и сохранении водных био�
логических ресурсов». Суть: на части водоёмов страны рыбалка 
становится платной.

Глава Росрыболовства   Ан�
дрей Крайний заявил тогда, 
что платными могут стать толь�
ко 0,1% от общего количества 
участков, где можно ловить рыбу, 
остальные останутся бесплатны�
ми и будут доступны всем.

Полагаю, что чиновник лука�
вил. Ведь все уловистые места 
были отданы рыбопромысловым 
участкам (РПУ). На мой взгляд, 
за взятки. Рыболовам остались 
лишь труднодоступные и малоу�
ловистые водоёмы. После мас�
совых протестных выступлений 
обиженных весной 2011 года 
президент поручил Генпрокура�
туре принять меры по обеспече�
нию прав россиян рыбачить «по 
старинке». А премьер объявил 
мораторий на конкурсы по рас�
пределению участков для орга�
низации платной рыбной ловли. 
О том, что действиями Медве�
дева и Путина вопрос до конца 
решён не был, говорит, к при�
меру, такой случай из судебной 
практики.

Прокуратура заступилась за 
рыболовов, вынужденных пла�
тить за въезд на озеро Татыш, от�
данное в аренду местному РПУ. 
В начале года его руководством 
был издан специальный приказ. 
Им установлена плата за пребы�
вание на водоёме с удочкой – по 
150 руб. с человека за сутки при 
улове до 5 кг рыбы. Прокуратура 
сослалась на часть 1 статьи 24 
Водного кодекса РФ, по которой 
граждане вправе осуществлять 
любительское и спортивное ры�
боловство на водных объектах 
общего пользования свободно 
и бесплатно, если иное не пред�
усмотрено Федеральным зако�
ном.

Представители РПУ с требо�
ваниями надзорного ведомства 
не согласились. Сообщили, что 
на законном основании взя�
ли участок в аренду, заключив 
договор с региональным Мин�

сельхозом. После чего провели 
зарыбление озера, и теперь вы�
ращивают рыбу, откармливая её 
для последующей реализации. А 
ещё они в зимнее время за свой 
счёт занимаются аэрацией водо�
ёма, проводят его благоустрой�
ство, поддерживают надлежащее 
санитарно�экологическое со�
стояние участка и прилегающей 
к нему территории. Другими сло�
вами, следят за арендованным 
водным ресурсом и являются 
собственниками всей находящей�
ся в нём рыбы. А значит, имеют 
право торговать ею любым спо�
собом. Например, продавая пу�
тёвки.

Именно эти доводы в пользу 
платной рыбалки приводил пре�
зиденту Медведеву упомянутый 
выше Андрей Крайний на встрече 
с рыболовами, состоявшейся 17 
августа на Волге. Их же признал 
и Снежинский городской суд, 
первоначально отклонивший иск 
прокуратуры к рыбохозяйству. 
Словом, прокуратура в суде пер�
вой инстанции дело проиграла. 
Однако с таким вердиктом Фе�
миды «око государево» (спасибо 
ему!) не согласилось и подало 
кассационную жалобу.

Челябинский областной суд 
вынес по делу определение. Ука�
зал, что озеро Татыш находится в 
собственности государства, зна�
чит, является объектом общего 
пользования. А потому каждый 
гражданин имеет право пользо�
ваться береговой полосой для 
передвижения и пребывания. 
Для любительского и спортивно�
го рыболовства, причаливания 
плавучих средств – в том числе. 
Озеро передано РПУ на услови�
ях аренды. Но полученное им 
право на промышленное рыбо�
ловство не должно ограничивать 
права рядовых граждан на люби�
тельскую и спортивную рыбалку. 
Приказ РПУ о взимании платы 
признан незаконным. Суд обя�

зал ответчика обеспечить бес�
препятственный доступ граждан 
к озеру.

Вернусь к началу. Уже писал 
в «Маяке» о своём удивлении. 
Напортачили, приняв поправки в 
закон, парламент (Госдума и Со�
вет Федерации), и президент, по�
ставивший свою подпись под но�
вацией. А объясняться пришлось 
Крайнему, который крайним ока�
зался (извините за каламбур).

 Потом до меня дошло. Пред�
седатель Госдумы Борис Грызлов 
однажды выдал: «Госдума – не 
место для дискуссий». Президент 
знает, что наша Госдума послуш�
но штампует законопроекты. 
Возможно, подумал, что жадным 
до чужих денег владельцам РПУ 
удалось подкупить и парламента�
риев. Командовать парламентом 
(законодательный орган) прези�
дент (глава власти исполнитель�
ной) не вправе. Поэтому и начал 
разбираться с Росрыболовства – 
автором законопроекта.

Новый закон о рыболовстве 
пока не принят. СМИ сообщали, 
что есть у чиновников намере�
ние всё же ввести плату за ры�
балку в размере 500 руб. в год 
или меньше. Раскошеливаться 
не придётся только местным 
жителям и пенсионерам. Рыбо�
ловы возражают. Осенью этого 
года народ опять протестовал 
на митингах. Точку должна по�
ставить Госдума нового созыва. 
Когда конкретно это будет, ска�
зать трудно.

Скажу землякам, к какому 
выводу пришёл. Деньги вымога�
телям платить не надо. Лучше 
писать жалобы в прокуратуру. Не 
поможет – обращайтесь в выше�
стоящую. И в другие инстанции, 
включая  президента и премье�
ра. Почему нет? Ведь всех этих 
управленцев мы, налогоплатель�
щики, содержим на свои кров�
ные. Вот пусть и подсуетятся во 
благо нам.

Б. Фабрикант.

P. S. Если бы озеро находи�
лось в ЧАСТНОЙ СОБСТВЕН�
НОСТИ, то, по�моему, расклад 
был бы иной.

Гололед как последствие… пожара 
В номере «Маяка» от 8 декабря была 

фотоинформация о пожаре в доме на пе�
рекрестке улиц Свердлова – Трактовая. 
Место это напротив «Монетки», рядом с 
автовокзалом. 

Пожар потушили, жертв нет. Хорошо, 
вроде бы… Только вот тротуар, который 
пожарные залили во время тушения по�
жара, превратился в настоящий каток: на�
девай коньки да катайся. 

А там ходят сотни людей: на работу, к автобусам и т. д. Я работаю 
недалеко, на обед домой хожу. И это место я прохожу минимум че�
тыре раза в день… 

У нас много коммунальных служб: жилищно�коммунальное хозяй�
ство, управляющая компания, МУП «Благоустройство», есть дорож�
ная служба… Не должна ли одна из этих служб посыпать песочком 
или специальной смесью, какую сыплют на дороге в гололед, это ме�
сто? А то ведь тут совсем недалеко до беды. Дети бегают, и старики 
ходят, женщины… 

В. Миронова.
г. Сысерть. 

С заботой 
об инвалидах

В первую декабрьскую декаду 
принято уделять особое внима�
ние инвалидам. Такое внимание 
членам общества инвалидов по�
селка Асбест уделили предприни�
матели. 3 декабря десять чело�
век получили приятные подарки 
от фирмы «Фермер продукт» � 
перепелиные яйца и мясо, и про�
дуктовые наборы от поселкового 
магазина «Анюта». Предприни�
матели Е. В. Баклыкова и О. П. 
Лебедкина решили порадовать 
инвалидов, с уважением отнес�
лись к дате, посвященной им. Та�
кая забота очень приятна.

Н. Сабурова, 
председатель общества 

инвалидов п. Асбест.
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В РОССИИ В ПЯТЫЙ РАЗ ОТМЕЧАЛСЯ ДЕНЬ ГЕРОЕВ ОТЕЧЕСТВА 

К 70-ЛЕТИЮ РАЗГРОМА ФАШИСТСКИХ ВОЙСК ПОД МОСКВОЙ

5ПАМЯТЬ

Здесь занялась заря нашей победы 
В жаркий воскресный полдень 

22 июня 1941  Василий Шмаков 
и его сродный брат Сергей вме�
сте с остальными молодыми 
живописцами–формовщиками 
отдыхали в заводском общежи�
тии. Два дня назад  ребята окон�
чили ФЗО (фабрично�заводское 
обучение) при Дулевском фар�
форовом заводе и ждали распре�
деления по цехам предприятия.  
Впереди ждала трудовая жизнь… 
Но  началась война.

Этим же вечером жители 
Дулево впервые услышали ар�
тиллерийскую канонаду.  В лесу  
пристреливали свои сектора об�
стрела зенитчики противовоз�
душной обороны Москвы. 

На  следующий  день вся груп�
па выпускников написала заяв�
ление о вступлении в только что 
создаваемое народное ополче�
ние. Василию Шмакову поначалу 
отказали в этом � уж очень он 
был мал росточком. Но ребята 
встали за него горой и упросили 
комиссию.

 С фронта поступали тревож�
ные вести. Несмотря на герои�
ческое сопротивление Красной 
Армии, враг приближался к Мо�
скве.  29 июля  ополченцев со�
брали по тревоге на заводской 
площади.  Отряд выдвинулся  в 
Орехово–Зуево. Во время по�
хода ополченцам встречались 
многочисленные воинские под�
разделения. В стране шла моби�
лизация.   Пятнадцатикилометро�
вый марш в сильную жару дался 
нелегко,  многие стерли до кро�

вяных мозолей ноги. Среди по�
страдавших оказался и Василий. 
(Ботинки были на вырост…) Рас�
положились в школе  на приго�
родной станции Круглое. Ночью 
всем выдали обмундирование. 
Василию достались одни брюки… 
На другой день брата с другими 
ополченцами  отправили  в Мо�
скву, а Василия и пятерых ребят, 
поранивших ноги, оставили вме�
сте с сотней ореховозуевских 
ополченцев готовить недалеко 
от Серпухово вторую линию обо�
роны Москвы.  В ожесточенных 
боях на подступах к столице 
дулевские ополченцы и красно�
армейцы на несколько дней за�
держали наступление немцев, но 
попали в окружение и почти все 
погибли. Ценой своей жизни мо�
сквичи дали возможность коман�
дованию перебросить наши вой�
ска из Сибири, Урала и Дальнего 
Востока на оборону столицы…  

До зимы ореховозуевцы рас�
ширяли промерзшие окопы и 
строили блиндажи. Квартирова�
ли по восемь человек в домах 
местных жителей, в основном с 
женщинами и малолетними деть�
ми… Недалеко от поселка наши 
устроили ложный аэродром.  Не�
мецкая авиация бомбила макеты 
самолетов и  замаскированные в 
лесах войска. 

Многие наши бойцы погибли, 
так и не побывав в бою… Часто 
гибли и лошади, поэтому конины 
хватало всем воинам… 

Во время налета  был легко 
ранен в ногу Василий Шмаков 

� повезло, что осколок не задел 
кость. Сам дошел до медсанбата, 
где ему заштопали голень. 

Каждый день по репродуктору 
передавали тревожные вести. 
Гитлеровские войска были уже в 
двух десятках километров от Мо�
сквы. Ополченцы видели ночами 
зарево над столицей, которую 
бомбила немецкая авиация. 

Наши зенитчики и авиация 
тоже не дремала. Ополченцы 
один раз  увидели, как  над ле�
сом, медленно снижаясь и силь�
но дымя,  пролетел немецкий са�

молет. Он упал на 
поляну. На другой 
день рота опол�
ченцев поставила 
самолет на лыжи 
и волоком прита�
щила на ложный 
аэродром. Теперь 
стервятник слу�
жил на нашей сто�
роне…

С радостью 
узнали о военном 
Параде на Крас�
ной площади 7 
ноября 1941 года, 
после которого 
все поверили, что 
Москву не сдадут! 

Вечером, 5 де�
кабря, по радио 
ополченцы услы�
шали радостную 
весть: после  из�
матывающей обо�
роны,  Красная 
Армия перешла 
в контрнаступле�

ние и освободила от немцев ряд 
деревень и сел. Опустели приго�
родные леса.  Фронт  двинулся на 
запад.  Радости не было предела. 
Все рвались в бой.  Ополченцам 
выдали иностранные винтовки 
без патронов, по две гранаты без 
запалов и приказали ждать…

12 декабря 1941 года мир 
облетело знаменательное со�
общение Московского радио. В 
сводке Советского информбюро 
“В последний час” говорилось: “6 
декабря 1941 года войска наше�

го фронта, измотав противника в 
предшествующих боях, перешли 
в контрнаступление против его 
фланговых группировок. В ре�
зультате начатого наступления 
обе эти группировки разбиты и 
поспешно отходят, бросая техни�
ку, вооружение и неся огромные 
потери”.

 20 декабря ополченцев вы�
звали в Орехово–Зуевский воен�
комат и многих отпустили по до�
мам до особого распоряжения. А 
Василия Шмакова и еще пятерых 
молодых товарищей призывного 
возраста отправили на заготовку 
торфа для ТЭЦ. Там они труди�
лись до февраля 1942 года. А по�
том был фронт.

 В разгроме немецких войск 
под Москвой огромную помощь 
фронтам Западного направле�
ния оказали  трудящиеся Москвы 
и Подмосковья. Уже в первые 
месяцы войны здесь из добро�
вольцев было сформировано 16 
дивизий народного ополчения, 
которые почти без подготовки 
отправлялись на фронт. Вскоре 
они были преобразованы в обще�
войсковые части и соединения 
и влились в состав действующих 
сил. Многие из этих дивизий 
прошли боевой путь от Москвы 
до Берлина. Только пять из них, 
понеся в тяжелейших боях боль�
шие потери, были расформиро�
ваны в конце 1941 года.  

У стен Москвы германский 
вермахт потерпел своё первое 
крупное поражение с начала 
Второй Мировой войны. 

Из одного металла льют медаль за бой, медаль за труд 
Эта дата внесена в кален�

дарь Дней воинской славы и 
памятных дат по инициативе 
Ассоциации Героев России и 
утверждена Государственной 
Думой Российской Федерации 
в 2007 году. 

Сысерчане  гордятся свои�
ми ветеранами Великой Отече�
ственной войны,  участниками 
боевых действий в горячих точ�
ках, прославленными труженика�
ми села и промышленности. Их 
подвиги и трудовые свершения 
всегда будут для нас образцом 
служения Родине. 

Об этих замечательных людях 
рассказывается на выставке, 
развернутой в фойе Сысертско�
го ГЦД.  Рядом с ней размещены 
Почетные знамена, которыми 
был награжден знаменитый на 
всю страну своими трудовыми 
успехами колхоз–миллионер 
имени Я.М. Свердлова – победи�
тель Всероссийских и Всесоюз�
ных социалистических соревно�
ваний.

В Сысертском городском 
округе праздник  отмечался в 
субботу, 17 декабря, в ГЦД име�
ни И. П. Романенко.  Перед со�
бравшимися в зале   со словами 
признательности и благодарно�
сти выступили заместитель главы 
администрации СГО по социаль�
ным вопросам   А. Н.  Галашев,  
председатель  Президиума рай�

онного Совета ветеранов  Л. А. 
Волкова, председатель   сысерт�
ского  отделения Свердловской 
областной общественной орга�
низации ветеранов и инвалидов 
военных  конфликтов «Арсенал» 
Руслан Миронов. 

В передних рядах зала род�
ственники  героев Г. А. Речка�
лова, Н. М. Чернавских, А. Н. 
Куприенко, П. А. Шабуниной, Е. 
В. Пирожковой и, убеленные се�
диной, с орденами и медалями 
на груди, наши уважаемые вете�
раны войны: В. М. Шмаков,  М. П. 
Аверкиев, Д. К. Шабуров,  П. Ф. 
Ушаков, Р. М. Емельянов, П. В. 
Ширыкалов. Они,  несмотря на 
преклонный возраст и болезни,  
по�прежнему ведут большую об�
щественную работу по патриоти�
ческому  воспитанию молодежи. 

Всем им кадеты вручают букеты 
цветов. 

Ведущая торжества Мария 
Гусева рассказывает о боевых 
и трудовых подвигах наших зем�
ляков: большеистокце, дваж�
ды Герое Советского Союза,  
летчике–истребителе Г. А. Реч�
калове, Героях Советского Сою�
за бобровчанах: автоматчике В. 
В. Комиссарове,  артиллеристе 
Н. М. Чернавских, щелкунских 
танкистах А. И. Крапивине и М. 
И. Денисове. О Героях Социа�
листического труда бригадире 
полеводов колхоза имени Сверд�
лова А. Н. Заякиной (1948 г.), до�
ярке Бородулинского совхоза Е. 
В. Пирожковой (1958 г.), доярке 
колхоза имени Свердлова П. А. 
Шабуниной (1958 г.), председа�
теле колхоза имени Я. М. Сверд�

лова А. В. Куприенко,  директоре 
Бородулинского совхоза П. Г. 
Зуев (1976 г.). Эти люди воевали 
и трудились на благо нашей стра�
ны. 

С экрана на нас глядят  Сер�
гей Костарев, Александр По�
здеев, Сергей Соснин, Рузалит 
Дускаев, Андрей Прохоров, Аль�
берт Подкорытов, Александр Зо�
зуля, Юрий Грек.., погибшие при 
исполнении воинского и граж�
данского долга в горячих точках 
уже в наши дни…  Неделю назад 
в Екатеринбурге маме патрушев�
ца Александра  Поздеева, погиб�
шего в Чечне 16 лет назад, вру�
чили орден Мужества.  Об этом 
рассказывалось в документаль�
ном видеофильме сысертского 
телевидения… Родственникам 
погибших ребят вручаются цве�

ты. В память о погибших 
героях объявляется минута 
молчания… 

 25 декабря исполняется 
32 годовщина со дня ввода 
Советских войск в Афгани�
стан. Многие сысертчане 
прошли через горнило этой 
необъявленной войны и с 
честью выполнили, как их 
отцы и деды, свой воинский 
долг. В память об этой дате 
Руслан Миронов и Даниил 
Ветлугин вручают ветера�
нам Афганской войны па�
мятные медали. 

Наверное, надолго за�

помнится Марии Байкуловой, 
Елизавете Дедюхиной, Веронике 
Смирновой, Татьяне Суриной, 
Анастасии Панасенко, Татьяне 
Ломовцевой, Николаю Климову, 
Николаю Косареву, Николаю Ло�
моносову…этот праздник.  Здесь 
председатель Сысертской ТИК 
Александр Пономарев и испол�
няющая обязанности начальника 
Управления Федеральной мигра�
ционной службы по Сысертскому 
району И. В. Бондарь, вручили 
им паспорта гражданина Россий�
ской Федерации.  

Украшением праздника  стали 
песни в исполнении заслуженно�
го артиста России, ветерана бое�
вых действий, полковника запаса 
Александра Дамаскина. 

Организаторами этого тор�
жества стала администрация 
СГО и  общественная организа�
ция  «Арсенал». По предложе�
нию родственников героев, этот 
праздник  каждый год будет про�
водиться на малой родине наших 
выдающихся земляков. В следу�
ющем году он пройдет в поселке 
Бобровский – родине Героев Со�
ветского Союза В. В. Комиссаро�
ва и Н. М. Чернавских. 

На снимке: торжественное  
вручение паспортов.

Страницу подготовил
Олег Подкорытов.

Фото автора.

Василий ШмаковВасилий Шмаков
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МАС-РЕСТЛИНГ

В напряженной борьбе

17 декабря в зале борьбы 
ДЮСШ «Мастер�Динамо» со�
стоялся третий открытый тур�
нир Сысерти по мас�рестлингу. 
Восемьдесят спортсменов 
разыгрывали призы в 15 весо�
вых категориях. 

Порадовала младшая катего�
рия участников. Юных рестле�
ров стало значительно больше, 
по сравнению с прошлыми со�
стязаниями. Интересны были 
схватки между девушками. Сре�
ди победительниц – немало дев�
чонок из кадетского корпуса и 
ДЮСШ «Мастер�Динамо». За�
хватывающие бои показали са�
мые сильные борцы из взрослой 
категории: Алексей Чернавских, 
Георгий Кочуров, Яков Борисов, 
Станислав Новоселов, Павел 
Сергеев и другие. Уже после 
всех награждений на финаль�
ную схватку были приглашены 
ребята, решившие выступить по�
мимо своей весовой категории 
в так называемой «абсолютке». 
Сысертчанин Валерий Панин и 
Яков Карпов из Екатеринбурга 
яро сопротивлялись: никто не хо�

ТЯНУТ-ПОТЯНУТ…ТЯНУТ-ПОТЯНУТ…
тел уступать сопернику, ведь на 
кону было не просто первое ме�
сто, но еще и приз от Сысертско�
го филиала компании «Мегафон» 
� новенький мобильный телефон. 
Упорная схватка закончилась 
победой Якова Карпова, и приз 
уехал в уральскую столицу. Пол�
ный список награжденных можно 
найти в группе «Мас�рестлинг, г. 
Сысерть» на сайте «Вконтакте». 

Оргкомитет соревнований 
благодарит И. В. Демидова и Н. 
А. Кадочникова за предоставле�
ние зала борьбы для проведе�
ния соревнований. Участники 
получили медали и грамоты от 
спорткомитета Сысертского го�
родского округа, призы от ком�
пании «Техносила». Не остались 
равнодушны к спортивному со�
бытию генеральный директор 
Сысертского хлебокомбината Г. 
З. Валиев и единоросы. 

Все больше поклонников за�
воевывает якутский националь�
ный вид спорта, подтягивая при�
верженцев других видов борьбы, 
тяжелой атлетики. Парни и де�
вушки, уже достигшие успехов на 

спортивном поприще, пробуют 
себя в новом, непривычном для 
них амплуа. 

� Во всех единоборствах при�
сутствует воля к победе, быстрая 
реакция, способность рассчитать 
действия противника, � отмеча�
ет организатор соревнований 
Алексей Казаков, � и, главное, 

невозможно обойтись без упор�
ных тренировок для достижения 
результата. 

Так, в нынешних соревновани�
ях приняли участие сысертские 
самбисты и каратисты, а также 
представители атлетического 
клуба «Телостроитель», школы 
рукопашного боя под руковод�

ством Э. Гребнева. Из Екатерин�
бурга побороться приехали сту�
денты УрГЭУ, из г. Богданович 
– школьники. Не в первый раз 
свою силу показали учащиеся 
Свердловского кадетского кор�
пуса. 

Юлия Воротникова. 
Фото Александра Федорова. 

НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС

ВОЛЕЙБОЛ

В субботу, 17 декабря, в 
спортзале ГЦД имени И. П. Ро�
маненко прошли соревнования 
на лично�командное первен�
ство района по настольному 
теннису. 

11 мужчин и всего лишь две 
женщины в течение дня боролись 
за чемпионское звание и медали 
комитета по физкультуре, спорту 
и туризму Администрации Сы�
сертского городского округа. В 
состязаниях среди мужчин сен�
саций не произошло. Выиграв 
в однокруговом  турнире все 
встречи, победителем стал силь�
нейший теннисист района мастер 
спорта Денис Власов. 

А вот за остальные призовые 
места борьба разгорелась не�
шуточная.  До последнего тура 
было неясно, кто попадет в трой�
ку призеров.  Даже после окон�

чания  последней встречи между 
Владимиром Банных и Юрием 
Емельяновым, в которой побе�
дил Юрий со счетом 3:1, судьи не 
смогли назвать призеров.  Сразу 
четыре спортсмена одержали по 
семь побед,  поэтому пришлось 
считать разницу выигранных 
и проигранных партий  между 
ними. Лучше она оказалась у 
Дмитрия Ватолина –  за ним 
«серебро». Бронзовой медали 
удостоился Юрий Емельянов. За 
чертой призеров остались Влади�
мир Банных и Олег Подкорытов.  
Кирилл Светлаков и Александр 
Дидяев отстали от основных 
претендентов на медали всего 
на одно очко. Среди женщин на 
первом месте Светлана Гордее�
ва, на втором месте Юлия Ворот�
никова.

В командном зачете победите�

лем соревнований стала сборная 
команда «Лекс» (Ю. Емельянов, 
Д. Ватолин, К. Светлаков, С. Гор�
деева), на втором месте коман�
да госучреждений (В. Банных, О. 
Подкорытов, Ю. Белоусов, Ю. Во�
ротникова), на третьем – сборная 
команда «Метеор» (Д.Власов, А. 
Дидяев, С. Гордеев.), на послед�
нем месте бородулинцы. 

Очень жаль, что в Сысерти вот 
уже год, как  прекратила свое су�
ществование секция настольного 
тенниса  при ДЮСШ.  Желающие 
среди детей заниматься этой ин�
тересной, подвижной игрой есть, 
но руководство ДЮСШ не может 
найти хорошего тренера. Мастер 
спорта Денис Власов, по всей 
вероятности,  кого�то не устраи�
вает…

Олег Подкорытов. 

С 5 по 15 декабря в п. Бо�
бровский прошел новогодний 
турнир по волейболу среди 
школьных команд. Между со�
бой соревновались ученицы 
старших классов, воспитанни�
цы секции по волейболу ДЮСШ 
под руководством тренера Н. 
К. Овчинниковой. 

Две команды девятиклассниц, 
по одной от десятого и одиннад�
цатого классов и одна сборная 
Бобровской школы боролись не 
только за победу и призы. Поя�
вилась возможность проявить 
себя и в личном зачете. Так, по 
итогам турнира выявились луч�
шие игроки среди всех участни�

ков. Их пять: вось�
миклассница Катя 
Шабунина, девяти�
классницы Женя 
Барбашина, Маша 
Коршунова, Таня 
Коротаева и один�

ший уровень игры. Все тридцать 
спортсменок�школьниц играли 
в фирменных футболках – это 
подарок от Общественного 
благотворительного фонда раз�
вития детского и юношеского 
спорта Свердловской области 
им. Минухина М. С. Награжде�
ние победителей состоялось 20 
декабря. 

Юлия Воротникова. 

К 2015 ГОДУ НА СРЕДНЕМ УРАЛЕ 
ПОСТРОЯТ 86 СПОРТИВНЫХ ОБЪЕКТОВ

На этой неделе в Свердловской области откроются еще три лыж�
ные базы. Воспользоваться их услугами смогут поклонники лыжных 
видов спорта из Новоуральска, Шали и Кировграда.  А в начале это�
го лыжного сезона открылись базы еще и в Каменске�Уральском, и 
Краснотурьинске.

По словам начальника отдела развития территорий министерства 
физической культуры, спорта и молодежной политики Свердловской 
области Светланы Томиловой, в 2011�2015 годах в рамках област�
ной целевой программой «Развитие физической культуры и спорта в 
Свердловской области» запланировано строительство 86 спортивных 
объектов. В течение этого года – в начале следующего будут введены 
в эксплуатацию около 30 спортивных сооружений.

Одно из самых актуальных направлений спортивного строитель�
ства �  создание условий для занятий футболом. В этом году сданы в 
эксплуатацию универсальная спортивная площадка в Березовском, 
футбольный стадион в Краснотурьинске и  универсальная спортив�
ная площадка в Заречном. На будущий год планируется открытие 
футбольного стадиона в Карпинске и универсальной спортивной пло�
щадки с искусственным покрытием в Ирбите.

А главным перспективным «футбольным» объектом сегодня  мож�
но назвать строительство  крытого футбольного манежа в Екатерин�
бурге – таких сооружений в России всего несколько. 

В этом году завершилась  реконструкция 50�метрового бассей�
на  «Нептун» в Североуральске. В области всего восемь подобных 
объектов, их недостаточно для  региона. Поэтому проблема строи�
тельства новых бассейнов также является приоритетной. Бассейн и 
универсальный спортивный зал сейчас строятся в рабочем поселке 
Верхняя Синячиха. Это будет большой хороший  спортивный ком�
плекс. В  поселке, с населением более 10 тысяч человек, где тради�
ционно проводятся сельские спортивные фестивали, бассейн будет 
как нельзя кстати и даже позволит решить ряд социальных проблем.  

Началось строительство физкультурно�оздоровительного ком�
плекса в городе Арамиль, который также предусматривает оборудо�
вание двух бассейнов – двадцатипятиметрового и десятиметрового. 
В Богдановиче в будущем году будет сдана вторая очередь ФОКа 
– тоже двадцатипятиметровый бассейн.

Недавно в Екатеринбурге торжественно открыли ФОК «Железно�
дорожный» – комплекс послужит, прежде всего, СДЮСШОР «Уралоч�
ка».  В Асбесте ведется строительство крытого катка с искусствен�
ным льдом: сооружение дорогостоящее, достаточно сложное, сдача 
его планируется в 2012 году. Универсальный спортивный зал начи�
нали  строить в Новой Ляле. Среди крупных объектов, строящихся на 
условиях софинансирования из федерального бюджета, знаковыми  
в текущем году являются реконструкция комплекса трамплинов на 
горе Долгой, крытый футбольный манеж на Уралмаше, ледовая спор�
тивная арена в Верхней Пышме. 

«Такая беспрецедентная программа спортивного строительства 
развернута в нашем регионе впервые. В ее реализации велика роль 
муниципалитетов, успех дела зависит от  их готовности к быстрому 
и качественному реагированию. Признаемся, что не все и везде 
складывается гладко.  Сложности возникают при затягивании сроков 
при проведении аукционов на выполнение строительно�монтажных 
работ, где�то подводят подрядчики, да и муниципалитеты не всегда 
готовы осуществлять качественный контроль», � отмечает С. Томи�
лова. /E1.ru

надцатиклассница Ольга Попо�
ва. 

В командном зачете призо�
вые места распределились сле�
дующим образом: на третьем – 9 
«б» класс, на втором – 11 класс, 
и на первом – сборная десяти�
классниц. 

Тренер по волейболу Надеж�
да Константиновна отмечает 
целеустремленность и стара�
ние своих воспитанниц, хоро�

Предновогодние встречиПредновогодние встречи
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Квартиры...

4�комнатную квартиру в Сы� 
серти в мкр. «Новый», 23, 4  этаж, 
85 кв.м., все комнаты изолиро�
ванные, с ремонтом, кухня 38 
кв.м. Или меняю на 2�комнатную 
квартиру в микрорайоне с до�
платой. Цена 2600 тыс. руб. Тел. 
8�912�26�066�09. 

3�комнатную квартиру в  
центре, 3 этаж, площадь 75 кв.м., 
квартира ухожена, дизайнерский 
проект, хорошие соседи, есть 
интернет, телефон, домофон, 
сейф�дверь, продажа с мебелью 
и бытовой техникой. Тел. 8�912�
294�44�56. 

2�комнатную квартиру в  
мкр. «Новый», дом N 35, 1 этаж. 
Агентствам не беспокоить. Тел. 
8�906�815�88�49. 

2�комнатную квартиру в Сы� 
серти, рядом  Сысертский пруд,   
55,8 кв.м., 5 этаж, косметический 
ремонт, стеклопакеты. Цена 1700 
тыс. руб. Тел. 8�952�72�588�61. 

Срочно 2�комнатную квар� 
тиру в п. Двуреченск по ул. Озер�
ной, у/п, 50,2 кв.м., 1 этаж, ком�
наты изолированы, кухня 8 кв.м., 
лоджия. Документы готовы. Тел. 
8�912�212�67�73. 

2�комнатную квартиру в  
мкр. «Новый», 43 кв.м., 5 этаж, 
в хорошем состоянии, стеклопа�
кеты. Или меняю на 3�комнатную 
квартиру. Цена 1500 тыс. руб. 
Тел. 8�909�700�79�56. 

2�комнатную квартиру в п.  
Октябрьский по ул. С. Юлаева, в 
8�квартирном кирпичном доме, 
2 комнаты, кухня, прихожая, ве�
ранда, земли 5 соток, газ и вода 
в доме, можно использовать ма�
теринский капитал. 900 тыс. руб. 
Тел. 8�912�26�066�09. 

1�комнатную квартиру в Сы� 
серти по ул. Р. Люксембург, 60, 
4 этаж, 30,9 кв. м., комната 17,9 
кв. м., балкон, 3 окна, железная 
дверь, телефон. Цена 1 100 тыс. 
руб. Тел. 8�963�048�46�35.

1�комнатную квартиру в  
«Каменном цветке», двухтариф�
ный эл. счетчик, счетчики на 
воду, 5 этаж. Большая лоджия. 
Низкая плата за коммунальные 
услуги. Или меняю на дом с моей 
доплатой. Агентствам не беспо�
коить. Тел. 8�963�27�28�788. 

Комнату в п. Бобровский,  
2 этаж, площадь 29,4 кв.м. Тел. 
8�903�084�54�79. 

Комнату по ул. Р. Люксем� 
бург, 5, 17 кв.м. Цена 700 тыс. 
руб. Тел. 8�909�700�79�56. 

Дома...

Дом в Сысерти, деревян� 
ный, 7х8, есть вода и канализа�
ция, баня, надворные постройки, 
погреб, участок 10 соток, ухо�
женный. Тел. 6�82�94.

Дом, земельный участок 6  
соток, рядом с автовокзалом, хо�
рошее место под строительство 
магазина. Цена 2 млн 100 тыс. 
руб. Тел. 8�922�104�21�60.

Новый кирпичный коттедж  
в п. Верхняя Сысерть, участок с 
лесом. Посредникам вознаграж�
дение. Тел. 8�908�92�91�823.  

Новый коттедж в с. Кадни� 
ково, полностью готов к прожи�
ванию, баня, гараж на три авто, 
вода, канализация, газ, видеона�
блюдение, участок 10 соток, 200 
метров от водоема. Тел. 8�912�
283�20�27. 

Новый коттедж в Сысер� 
ти, 103 кв.м., в сосновом бору, 

полностью готов к проживанию. 
Качественная внутренняя и на�
ружная отделка. Все коммуника�
ции. Европейский проект, стены 
толщиной 400 мм, камин, боль�
шие окна (витражи). На земель�
ном участке (18 соток) – вековые 
сосны. Собственник. Тел. 8�912�
283�20�27. 

Два дома по ул. Свердлова,  
8 и 10, рядом с автовокзалом. 
Рассмотрю все варианты. Тел.: 
8�922�10�42�160, 6�51�22.

Деревянный дом в Сысерти  
по ул. 1 Мая, 23, 60 кв.м., 3 ком�
наты в хорошем состоянии, газ, 
выгребная яма, 9,5 сотки. Или 
меняю на 2�комнатную квартиру 
с доплатой. Тел. 8�912�26�066�
09. 

Добротный деревянный дом  
в Сысерти по ул. 8 Марта, со все�
ми коммуникациями, 3 изолиро�
ванные комнаты, кухня, большая 
прихожая, 7,5 сотки земли, в соб�
ственности, баня. 2800 тыс. руб. 
Тел. 8�912�26�066�09. 

Коттедж в Сысерти  
по ул. Ягодная, 120 кв.м., 3 
комнаты, 3 санузла, кухня, 
гараж, участок  9 соток, все 
коммуникации.  Цена 4300 
тыс. руб. Тел. 8�912�221�90�
78. 8�912�660�89�26. 

Газифицированный дере� 
вянный дом в Сысерти по ул. 
Энгельса, 66/51/8, 3 комнаты, но�
вый гараж 13х7, новая баня, 8,5 
сотки, выгребная яма 25 куб.м., 
плодоносящий сад. Цена 2800 
тыс. руб. Тел. 8�912�26�066�09. 

Комбинированный дом в  
п. Каменка, под сайдингом, 50 
кв.м., 3 комнаты со смешанным 
отоплением, разводка газа по 
дому, 11 соток, баня, недалеко 
речка, цена 1850 тыс. руб. Тел. 
8�912�26�066�09. 

Дом в центре Сысерти по ул.  
Коммуны, 62 кв.м., 3 комнаты, 
газ и центральная вода в доме, 
6 соток земли, цена 2 млн. руб. 
Или меняю на 1�комнатную квар�
тиру. Тел. 8�912�26�066�09. 

Дом в с. Новоипатово, 30  
кв.м., 2 комнаты, 10  соток зем�
ли, баня, река, лес рядом. Цена 
450 тыс. руб. Тел. 8�922�217�64�
98. 

Часть жилого дома в п. Ка� 
менка, имеется земельный уча�
сток 10 соток, баня, хоз. построй�
ки. Тел. 8�953�60�32�417. 

Земельные участки...

Земельный участок в Сысер� 
ти, 10,5 сотки, на участке сосны, 
электричество, в собственности. 
Тел.: 8�908�917�96�08, 8�904�387�
67�08. 

Земельный участок в Сы� 
серти по ул. Ильинской, 10 со�
ток с соснами, 530 тыс. руб. Тел. 
8�912�26�066�09. 

Земельный участок в с. Чер� 
данцево пер. Лесной, 2, 14 соток, 
у леса. Цена 850 тыс. руб. Тел. 
8�912�26�066�09. 

Земельный участок в с.  
Черданцево по ул. Солнечная, 8, 
15 соток, на участке газ, эл�во, 
хорошая дорога. 1100 тыс. руб. 
Тел. 8�912�26�066�09. 

Земельный участок в Сы� 
серти по ул. Пушкина, 16  соток 
на берегу водоема, есть новый 
дом 80 кв.м., отличная баня, 
ландшафтный дизайн. Тел. 8�912�
283�20�27. 

Земельный участок в с. Ни� 
кольское, 25 соток, эл�во. Цена 
350.000 руб. Тел. 8�912�283�20�
27.

Земельный участок в п. Ка� 
менка, 14 соток, новая баня 6х9, 
небольшой крепкий дом, ланд�
шафт, эл�во, проект на газ, сква�
жина. Высокое, красивое место.  
Рядом водоем и лес. Тел. 8�912�
283�20�27. 

Земельный участок в Сысер� 
ти, 15 соток, рядом центральная 
канализация, газ, эл�во, тихое 
место, до леса 500 метров. Цена 
850 тыс. руб. Возможен обмен на 
авто. Тел. 8�912�283�20�27. 

Земельный участок, 10 со� 
ток, на участке лес. Цена 550 
тыс. руб. Тел. 8�909�700�79�56. 

Земельный участок в к/с  
«Гидромашевец», бревенчатый 
дом с печкой, баня, скважина, 
7 соток. Цена 600 тыс. руб. Тел. 
8�909�700�79�56. 

Садовый участок в г. Ара� 
миль, СНТ «Маяк», рядом с к/с  
«Красная горка», двухэтажный 
дом из бруса, баня, летний душ, 
насаждения, земли 6,32 сотки, 
находится в окружении сосново�
го леса, хорошая дорога. Цена 
700 тыс. руб.,  торг. Тел. 8�912�
26�066�09. 

Земельный участок в п. В.  
Сысерть, в дачном кооперативе 
«Серебряное копытце», 14 со�
ток, асфальтированная дорога, 
эл�во, огорожен, до пруда 200 
метров, цена 950 тыс. руб. Тел. 
8�912�26�066�09. 

Гаражи...

Гараж в кооперативе N3.  
Овощная яма. Цена 50 тыс. руб. 
Торг. Тел. 8�922�214�70�30. 

Меняю
Дом в Сысерти на квартиру  

с доплатой. Тел. 8�909�702�02�
39. 

Дом в Сысерти, 6 соток, газ  
рядом, на 1�2�комнатную квар�
тиру. Или продам. Тел. 8�909�00�
349�40.

Куплю
1�2�комнатную квартиру  

в Сысерти у собственника, для 
себя. Можно 1 этаж. Желательно 
центр. Тел. 8�912�28�63�953. 

Дом у собственника, возмо� 
жен обмен. Агентствам не бес�
покоить. Тел. 8�963�27�28�788. 

Сниму
Семейная пара снимет  

3�комнатную квартиру на дли�
тельный срок. Тел. 8�902�266�16�
99. 

Снимем дом или квартиру  
на новогодние праздники. Тел. 
8�961�773�30�43.

Семья снимет 2�комнатную  
квартиру на длительный срок. 
Тел. 8�922�203�52�70.

ТРАНСПОРТ
Продаю

ВАЗ�21140, цвет серебри� 
стый, декабрь 2004 г.в., в хоро�
шем состоянии (не битая), тони�
ровка, сигнализация, музыка, 
фаркоп. Цена 150 тыс. руб. Торг. 
Тел. 8�906�803�03�11. 

ВАЗ�2161, 1991 г.в., цена  
30000 руб. Тел. 8�961�77�33�929 
Константин. 

Срочно ВАЗ�2112, 2001 г.в.,  
не битая. Тел. 8�922�217�66�30. 

ВАЗ�2106, 1995 г. в., в хо� 
рошем состоянии, не гнилая, не 
битая, установлено газовое обо�
рудование. Тел. 8�909�006�83�05, 
Алексей.

ОКУ, 2005 г.в., пробег 32  

тыс. км., состояние отличное, в г. 
Сысерти. Цена 65 тыс. руб. Тел. 
8�912�241�19�38. 

ОКУ, в хорошем состоянии.  
Тел. 8�912�662�94�37.

ДЭУ МАТИЗ, 2008 г.в., цвет  
серебристый, пробег 31000 км., 
музыка, сигнализация, тониров�
ка, зимняя резина на литых дис�
ках + летняя резина на дисках. 
Цена  198 тыс. руб. Без торга. 
Тел. 8�912�22�18�250. 

Great WALL SAFE, 2008 г. в.,  
пробег 38 тыс. км., ГУР, 5 ЭСП, 
кондиционер, ПТФ, подогрев си�
дений, эл. привод, подогрев зер�
кал. Тел. 8�909�700�25�69.

ФОРД ФОКУС�2, 2007 г.в.,  
58 тыс. км., состояние идеаль�
ное, 1,8 куб.м., механика, блоки�
ровка коробки передач Драгон, 2 
комплекта шин на летних дисках, 
цвет серебро, не битая. Цена 445 
тыс. руб. небольшой торг. Тел. 
8�950�209�99�55. 

В связи с реорганизацией  
предприятия продается: автомо�
бильные подъемники 2�стоечный, 
1 шт., 4�строечный, 1 шт.; шино�
монтажное оборудование; сва�
рочный полуавтомат; автомаши�
на ГАЗЕЛЬ�2705,  трехместная, 
2009 г.в. Тел. 8�922�295�93�70.  

ПОДСОБНОЕ 
ХОЗЯЙСТВО
Продаю

Кроликов�акселератов из  
Европы, породы Фландр; клетки 
для кроликов. Тел. 8�953�046�82�
88.

Поросят, возраст 1,5 мес.  
Привиты, кастрированы, цена  
2 тыс. руб.  с. Черданцево. Тел. 
8�912�263�51�31. 

Лесного кабана, живой вес  
200 кг., приручен, для срещива�
ния свиней, дрессировки охотни�
чьих собак или в зоопарк. Цена 
20 тыс. руб. Тел.: 8�912�609�69�
00, 8�950�20�600�60.

Двух козочек, белые, 10 ме� 
сяцев. Недорого. Тел. 6�76�07. 

Мясо�свинина, любая часть  
170 руб./кг. Доставка бесплатно. 
Больших кастрированных поро�
сят, возраст 1,5 месяца, порода 
Ландраст, живой вес 12�15 кг. 
Цена 3 тыс. руб. Доставка бес�
платно. Тел. 8�912�609�69�00, 
8�950�206�00�60. 

Мясо: свинина, говядина.  
Оптовые цены. Куплю шкуры 
КРС. Тел. 8�950�19�18�919, 26�3�
23. 

Витаминные корма для ко� 
ров, коз, свиней, кроликов, со�
бак, кур, перепелов, прикормку 
для рыб, пшеницу, ячмень, от�
руби, овес, пшено, кормосмесь. 
Тел. 6�33�16, 8�903�084�36�17. 

Настоящий комбикорм (не  
пшеничные отходы). Для всех 
животных. Цена 9 руб./кг., дро�
бленка – 7 руб./кг. Доставка бес�
платно. Тел. 8�912�609�69�00, 
8�950�206�00�60. 

Дрова. Всем, всегда, деше� 
во. Свежее  мясо кролика, ин�
дейки. Кролики на племя.  Тел. 
8�922�102�3�102. 

Сено, солому, дрова, зерно,  
навоз, перегной. Тел. 8�922�22�
77�209, 8�953�00�40�495.

СТРОЙМАТЕРИАЛЫ
Продаю

Пиломатериалы в наличии и  
под заказ, горбыль с доставкой. 
Тел. 8�919�37�25�025. 

БЫТОВАЯ 
И ОРГТЕХНИКА

Куплю
Жарочно�пекарский шкаф  

в любом состоянии, торгово�
холодильное оборудование и эл. 
плиту производственную – мож�
но нерабочее оборудование. 
Тел. 8�912�26�47�367. 

МЕБЕЛЬ
Продаю

Диван и два кресла, б/у. Не� 
дорого. Тел.: 7�49�12, 8�922�219�
18�70.

ДЕТСКИЕ ТОВАРЫ
Продаю

Матрас ортопедический дет� 
ский (60х120), б/у, в хорошем со�
стоянии. Тел. 8�908�911�07�75.

РАЗНОЕ
Продаю

Фортепиано. Тел. 8�912�636� 
20�46. 

Куплю
Куплю недорого или приму  

в дар советские фотоаппараты, 
в том числе неисправные. Тел. 
8�963�048�46�35.

УСЛУГИ
Предлагаю...

 Профессиональный монтаж  
систем отопления и водоснабже�
ния. Тел. 8�912�699�30�30. 

Бурим скважины.  
Гарантия 5  лет. Качество. 
Опыт работы. Тел.: (343)217-
58-56, 8-902-269-76-01, 
8-904-980-89-65. 

Деньги до зарплаты  
до 10000 руб. под низкий %. 
Также помощь в получении 
кредита. Всем! Тел. 8�909�
011�59�93.

Требуются...

АРП г. Сысерть для работы  
в теплице требуются мужчины. 
Тел. 2�82�75, 2�82�77 после 19 
часов. 

В модельное агент� 
ство требуются девушки 
от 16 до 27 лет. Подробная 
информация  по тел. 8�909�
016�12�84. 

Требуются на работу 

ПТИЧНИЦА. РАБОЧИЕ. 
Зарплата по договору

при собеседовании.
 Тел. 8-912-263-67-57. 

ВЫВОЗ И УБОРКА СНЕГА.
ЩЕБЕНЬ. ОТСЕВ. ПЕСОК.

СКАЛЬНЫЙ ГРУНТ. УГОЛЬ.
8-912-607-607-2 

www.terra�ekb.ru
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 ИНДЕКС 53858.  Цена свободная

НАША ЯРМАРКА
КУПОН  для  подачи ОДНОГО бесплатного частного 

объявления (до 20 слов). Действителен до 27 декабря

Куплю   Продаю   Меняю   Сниму   СдаюКуплю   Продаю   Меняю   Сниму   Сдаю

Внимание, объявления  коммерческого характера 
и в рубрику «Услуги» публикуются только ПЛАТНО.

Редактор  И. Летемина

РЕКЛАМА, РАЗНОЕ
ФОТОНОВОСТИ

Для ледового городка 
На берегу Сысертского пруда – штабели ледяных блоков. Все это 

наготовлено для строительства ледового городка в Сысерти. 
Нынешние 30�летние сысертцы еще помнят, какие  красивые но�

вогодние городки изо льда всегда сооружались в Сысерти на нынеш�
ней прицерковной площади (в те годы это место называлось «У кино�
театра «Авангард»). 

Потом было 20 лет убожества, апогеем которых стала елка – 2010 
с забором из досок. «Как загон для скота», � говорили люди. В про�
шлом году  впервые возобновили строительство ледяного городка: 
он был неплохой. 

Сысертцы с нетерпением и любопытством ждут: что будет нынче? 

Строители начали 
кладку стен

На строящейся школе в микрорайоне «Новый» в Сысерти – боль�
шое оживление: работает техника,  а также каменщики, газосварщи�
ки, плотники – всего около двух десятков рабочих. Началась кладка 
кирпичных стен. 

Н. Шаяхова. Фото автора. 

Cкоро эти штабели льда превратятся в сказку

Работа идет вовсю Работа идет вовсю 

Автошкола А ДОСААФ
продолжает набор п
на курсы н ВОДИТЕЛЕЙ 
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВТ  

•категории «В». 
Первоначальное обучение П
на автотренажере.н

НАЧАЛО ЗАНЯТИЙ 
12 декабря.

Новогодняя акция!
СТОИМОСТЬ ОБУЧЕНИЯ 

12000 руб.
ул. Ленина, 30а 

(вход со двора), тел. 7-37-27. 

В Екатеринбурге усиленно ловят водителей за выезд на встречную
В столице Урала проходит профилактическая 

акция  «Скорость. Встречная полоса». По данным 
ГИБДД Екатеринбурга, в нынешнем году из�за вы�
езда на полосу встречного движения погибло 6 

человек, ранено 53. Из�за несоответствия скоро�
сти конкретным дорожным условиям  в областном 
центре зарегистрировали 345 дорожных аварий, 
в которых 44 человека погибли и 557 получили  

травмы.
«Ежедневно в Екатеринбур�

ге двадцатью видеокамерами 
фиксируются от 7 000 до 10 000 
нарушений, связанных с превы�
шением скорости водителями. 
За 11 месяцев за превышение 
скорости наказали 113 659 чело�
век, а за выезд на полосу встре�
ченного движения �  более 2 300 
человек», � сообщили в Отделе 
пропаганды ГИБДД Екатерин�
бурга.

Мероприятие «Скорость, 
встречная полоса» продлится  
три дня. /E1.ru


